

Trans*-Pride-Sitzbank

Die unterzeichnenden Bezirksrät:innen von NEOS – Das Neue Österreich und Liberales Forum, der SPÖ Mariahilf, der Grünen Alternative Mariahilf und von LINKS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17. Juni 2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien zu ersuchen, im Bereich der Fußgängerzone Stiegegasse eine Sitzbank –etwa jene gegenüber der Hausnummer 18– in den Farben der Trans*-Pride-Fahne (siehe Anhang) zu lackieren.

Begründung

Der Bezirk Mariahilf steht für Vielfalt, Toleranz, Gleichstellung und LGBTIQ. Ein deutliches Zeichen dafür wurde im öffentlichen Raum mit den Regenbogenbänken am Helene-Bauer-Platz geschaffen. Auch die Stiegegasse qualifiziert sich ob der Nähe zur Beratungsstelle Courage als geeigneter Ort.

Insbesondere Trans* Personen sind heutzutage von Marginalisierung betroffen, somit stellt eine Trans*-Sitzbank ein besonderes Zeichen der Sichtbarkeit da. Ebenfalls wird damit ein Zeichen gegen Diskriminierung und Ausgrenzung gesetzt sowie die Bedeutung Wiens als Regenbogenhauptstadt unterstrichen.

Anhang

